

Accueil » Santé » L'ASM Omnisports va accompagner le projet Pôle Sport-Santé de Saint-Nectaire



SANTÉ

L'ASM Omnisports va accompagner le projet Pôle Sport-Santé de Saint-Nectaire

06/02/2025 7 Jours à Clermont 2 Minute(s)

À Saint-Nectaire un projet de Pôle Sport-Santé prend forme sous la houlette de la mairie. L'ASM Omnisports vient de faire savoir qu'elle souhaite accompagner ce projet qui prendra place sur la friche de l'ancien centre thermal Lignerat.

À Saint-Nectaire, le centre thermal Lignerat, construit dans les années 70 avait fermé ses portes en 2004, se transformant, au fil du temps, en verrue au bord de la route qui traverse le bourg, en direction de Murol-le Sancy. Un appel à projet «Fonds friches» de l'État, a permis à la commune de bénéficier de près de un million d'euros pour sa démolition. La commune de Saint-Nectaire a décidé de remplacer l'ancien centre par un Pôle Sport-Santé dont le permis de construire a récemment été déposé. Une partie neuve viendra jouxter une partie existante dans la laquelle se trouve un bassin peu profond qui sera réhabilité et chauffé par géothermie. L'ensemble de 900 m² regroupera des espaces médicaux, des salles multi activités physiques et bien-être et un espace détente avec sauna, hammam et jacuzzi. Pour la mairie de Saint-Nectaire, ce PSS doit permettre d'apporter à la population

locale des prestations identiques à ce que l'on peut trouver dans les grandes villes, afin de garantir une égalité d'accès aux équipements indispensables à la santé et à la bonne forme

Quand les pesticides gâchent la Saint-Valentin

compléter l'enveloppe dont il manque à ce jour, 50%.

Le projet de Pôle Sport-Santé de Saint-Nectaire accompagné par l'ASM Omnisports

L'ASM Omnisport vient de faire savoir qu'elle souhaitait accompagner la commune de Saint-Nectaire dans le cadre de son action consistant à promouvoir et encourager l'activité physique, pour tous, tout au long de la vie y compris loin des grandes villes. Le Club pourra apporter un incomparable savoir faire pour que le centre réponde parfaitement aux besoins liés aux enjeux de santé publique. La pratique d'activités physiques complétera les prestations de professionnels de santé, qui ont déjà fait savoir qu'ils étaient favorables à s'installer dans les murs.

Pour l'ASM la participation à ce projet est une suite logique des deux pôles qu'elle a déjà créé, une Maison Sport-Santé, habilitée depuis mars 2021 par l'État, et un Centre de Santé spécialisé en médecine de l'activité physique et sportive, accrédité par l'ARS et la CPAM. L'ASM travaille également à une Cité du Mouvement qui devrait ouvrir ses portes en 2028 à Clermont, sur le site requalifié de Cataroux.

Partager :

À propos de l'auteur



7 Jours à Clermont

La rédaction de 7 Jours à Clermont est composée de journalistes professionnels locaux. 7 Jours à Clermont, média web entièrement indépendant, a la volonté de mettre en exergue l'activité et les événements marquants des 7 jours à venir dans la métropole clermontoise.